



## **Nota de Prensa**

### **CIE AUTOMOTIVE INCREMENTA EN UN 18,4% SU FACTURACION EN LOS PRIMEROS NUEVE MESES**

**Alcanza los 692 millones de euros**

**Obtiene un resultado neto de 31,2 millones de euros**

**Destaca su liderazgo en la producción de biodiésel**

Bilbao, 26.10.2006— CIE Automotive confirma sus expectativas de crecimiento durante los primeros nueve meses de 2006, pasando su cifra de negocio consolidada de 584 millones de euros a 692, un 18,4% más que el mismo periodo en 2005. Su resultado neto después de impuestos es de 31,2 millones, un 15,4% más.

Esta evolución del Grupo viene sustentada por el dinamismo de las empresas filiales en economías emergentes como Brasil, República Checa y México que suponen ya el 33,4% de la facturación.

En este sentido, CIE Automotive ha incrementado con respecto a 2005 un 10,9% el resultado bruto de explotación –EBITDA–, que alcanza los 98,6 millones de euros y un 14,5% el resultado neto de explotación, que se sitúa en los 54,2 millones de euros.

En los últimos tres meses, el Grupo ha fortalecido su presencia en Brasil con la toma de una participación significativa en el capital social de la empresa brasileña DURAMETAL para la creación de una joint venture cuyo objeto es liderar la fabricación de tambores y discos de freno y cubos de rueda en el mercado globalizado. Además, ha alcanzado el 95% del capital social de la OPA lanzada a la empresa rumana MATRICON.

Por otra parte, CIE Automotive ha formalizado en julio la adquisición de BIONOR. Con esta adquisición, el Grupo entra en el sector de los biocarburantes y se configura como líder español, reforzando ese liderazgo con la entrada en el mes de octubre en el principal mercado mundial de producción que es Brasil. En esta línea, estudia cinco proyectos que incluyen una nueva bioenergía como es el bioetanol y que serán materializados en los próximos meses.

El primer proyecto se ha concretado con el acuerdo por parte de la participada BIONOR con la brasileña ENERCOM para la constitución de la sociedad NATUROIL en la que participará en el 80% del capital social. NATUROIL, ubicada en el Estado de Sao Paulo, fabricará en su nueva planta 200 mil toneladas de biodiésel.



**CIE Automotive**

CIE Automotive es actualmente el principal fabricante de biodiésel español y dispone de dos plantas productivas operativas (País Vasco e Italia) y otros tres proyectos en ejecución (Puerto de Zierbena, Berantevilla y Huelva). El objetivo es superar en Europa los 550 mil m<sup>3</sup> de biodiésel para finales del 2008. A esa cantidad habrá que sumar los nuevos proyectos brasileños.

Según Ignacio Martín, Consejero Delegado de CIE Automotive, “el Grupo mantiene sus expectativas de crecimiento de ventas y de resultado neto superior al 10%”.

CIE Automotive se ha convertido en los últimos años en un operador global en el sector de componentes de automoción con un modelo de negocio diferenciado basado en la multitecnología. Este modelo exitoso le ha conducido a consolidarse como un grupo especialista en la gestión de procesos industriales de alto valor añadido, con presencia en los principales mercados emergentes de todo el mundo.

El Grupo cuenta con 35 plantas –ubicadas en Europa Occidental, Europa Oriental, Brasil, México y China–. La plantilla alcanza las 9.250 personas.